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Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de dois mi! e dezoito, com início às quatorze
horas e seis minutos, na sala mil duzentos e um, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho
do Campus de São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha
Vogelmann, direíor do Campus. Participaram da reunião de forma presenciai os seguintes
rriembros titulares representantes dos docentes: professores Christianne Lorea Paganini, Márcio
Medeiros Gonçaives e os suplentes NatáIÍa Lemke, Ana Sílvia Rolon e Eliza Mara Lozano Costa.
Representantes das coordenações de curso: professores Eduardo Guatimosim, do curso de
Agroecologia, Ezequiei César Carvalho Miola, do curso de Licenciatura Educação do Campo e
Ljandra Feres Caldasso, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas. As representantes
dos'técnicos administrativos em educação, técnica Luciana de Souza Vargas e Fabiane Quevedo
Fredes. Os representantes dos discentes titular Alexandre Farias Terra e suplente Camila
Oliveira, Valente. Representando a direção do Campus registrou-se ~a presença do Professor
Eduardo Saldanha Vogeímann e da professora Adriana Tourinho Salamoni. Também registrou-se
a presença do suplente: técnico administrativo em educação Eduardo Martins da Silva. O
presidente deu boas vindas a todos e iniciou-se a reunião com o primeiro assunto de pauta
INFORMES; o professor Eduardo Saldanha Vogelmann informou que está sendo definida uma
data para a comemoração dos quarenta e nove anos da Universidade, no próximo mês de
setembro.. O professor ainda informou que foi aprovado um convénio com a Universidade de
Blaunstein, que possibilitará aos docentes, técnicos e discentes dos cursos de pós graduação a
participação em eventos, custeados pela instituição e com temas voltados para a conservação de
recursos hídricos e energias renováveis. Dando continuidade, passou-se ao seaundo assunto
de pauta que trata da aprovação da ATA NUMERO ONZE; foram apresentadas as
considerações e a ata foi aprovada por unanimidade. Prosseguiu-se com a reunião, com o
terceiro ponto, APROVAÇÃO DA ATA NUIVIERO DOZE; da mesma forma que a ata anterior,
foram destacadas as considerações apresentadas e ata foi aprovada por todos os presentes. A,
seguir foi apreciado o quarto assunto que se refere ao PREENCHIIVIENTO DO PROGRAMA
DE NECESSIDADES DA NOVA ÁREA DO CAIVIPUS; a professora Adriana_Salamoni esclareceu
que conforme deliberado na reunião anterior, foi marcada uma assembleia aberta a toda a
comunidade académica no último dia dezessete de agosto, a qual não teve quorum. Por esse
motivo, sugere-se a adoção de outra metodologia de trabalho para realizar o preenchimento dos
dados. O professor ^Eduardo Vogeimann colocou-se a disposição para fazer o levantamento
referente às áreas de uso comum, como salas de aula, auditório, salas de permanência e
administrativas. A professora Christjanne Paganini sugere que o levantamento dos laboratórios de
ensino e pesquisa sejam realizados com os responsáveis pêlos mesmos. Em concordância com a
essa sugestão a professora Adriana Saiamoni também manifestou que os espaços devem ser
pensados pêlos seus responsáveis. O professor Márcio Medeiros Gonçalves destacou que é
importante aproveitar a possibilidade de -opinar no fayout do novo Campus, pois não é uma
prática muito comum entre as Universidades. Nesse sentido o professor acrescentou que existem
vários grupos dentre a comunidade académica que poderiam contribuir para que sejam
observados no projeto aspectos como energias renováveis e design do novo Campus. Ficou
definido que o preenchimento dos formulários será realizado da .seguinte forma: os responsáveis
peios laboratórios se reunirão com as coordenações que tem vínóulo com o seu laboratório para
elaborar suas propostas; a equipe da Pró-reitorÍa de Assuntos Estudantis farão a articulação entre
os estudantes para o preenchimento dos formulários dos espaços relacionados aos discentes; as
coordenações farão o levantamento doe espaços de ensino e pesquisa ainda necessários aos



seus cursos. Também ficou definido que os responsáveis pefos espaços, como Sistema de
Bibiblioíecas e outros seíores presentes no Campus farão o preenchimento das suas
necessidades. As áreas comuns como auditórios, salas de aula e salas de permanência serão
elaboradas pela direção e administração do Campus. O presidente ainda destacou que embora
não seja necessário acelerar o processo, é necessário que se esteja com o projeto pronto para
que se busquem recursos para a obra e se agilize a obtenção das licenças necessárias à
construção. Ficou estabelecido que na reunião desse conselho, do dia vinte e seis de outubro
será apresentada uma prévia desses relatórios de preenchimento. Em seguida foi apreciado o
quinto assunto da pauta. TROCA DE SALA PARA INSTALAÇÃO DE SALA DE
VIDEOCONFERENCIA; foi reaiïzado um levantamento de salas disponíveis para que seja
instalada a saia d^ videoconferênda na sala mil cento e três. Após alguns rerhanejamentos se
conseguiria liberar essa sala em quase todas as tardes. Foi aprovado por unanimidade a
instalação dos equipamentos de videoconferência na sala mil cento e três. Dando
prosseguimento, passou-se ao sexto tema RECOIVIPOSICAO DO CONSELHO (DOCENTE E
DISCENTE); foi aprovada por unanimidade a substituição da discente Erica Coelho de Souza
Neutzling, pela discente Julhana Pereira Figueiredo como suplente. Quanto à reposição de vagas
docentes no conselho ficou definido que o atual quadro será mantido até janeiro, quando haverá
troca das coordenações de curso. Também ficou definido que na primeira reunião do conselho a
ser realizada em Janeiro, este assunto será incluído na pauta. O professor Eduardo Guatimosim
questionou quanto a comprovação dos discentes em relação à participação no conselho, uma vez
que essa participação pode ser considerada como atividade complementar. O professor Eduardo
Saldanha. Vogelmann ficou responsável por averiguar sobre esse tempo. Dando continuidade
passou-se ao sétimo assunto da pauta CALENDÁRIO DE USO DA SALA DE PROJETOS
PARA O CURSO DE TECNOLOGIA EM GESTÃO DE COOPERATIVAS(ÍNESOL); ficou
estabelecido que nas segundas, quintas e sextas, das treze e trinta às dezoito horas, o
Laboratório de Projeíos será utilizado pelo curso de cooperativas. Nos demais dias, a chave ficará
disponível para os demais membros de projetos para uso. Conforme já estabelecido em ata
anterior, a chave da sala ficará na portaria do prédio um para a retirada conforme necessidade
principalmente para aíividades de projetos. Na sequência foi abordado o oitavo ponto de pauta
referente a COMISSÃO DE ESTUDO E PROPOSIÇÃO DO QUINTO CURSO DO CAMPUS
SÃO LOURENCO DO SUL; o professor Eduardo Saldanha Vogelmann informou que o relatório
dos trabalhos da comissão não foi finalizado em tempo hábil para envio ao conselho, devido as
férias de vários membros da comissão e de servidores de outras universidades, que ficaram de
encaminhar dados referentes a procura dós cursos e evasão. Ficou estabelecido que esse
relatório de resultado dos trabalhos da comissão será encaminhado para os conselheiros no dia
dezoito de setembro. Também ficou definido que no dia dezenove de outubro será realizado um
seminário de apresentação dos trabalhos da comissão para a comunidade académica, com
horário previsto para às quaíorze horas. Na continuação passou-se. ao nono tema da pauta
PROPOSTA DE ELABORAÇÃO DE UM KIT DE DIVULGAÇÃO DO CÁMPUS; após a
disponibilização do arquivo para inserção dos itens que serão comprados ficou < definido que na
próxima reunião serão avaliados quais os materiais serão comprados. Em seguida foi apreciado o
décimo ponto de pauta que versava sobre REUNIÃO GERAL PARA DEBATER A EVASÃO
EIVT CONJUNTO COM A PRO-REITORÍA DE GRADUAÇÃO; o professor Eduardo Guatimosim
informou que não poderá realizar a articulação entre os estudos de evasão dos cursos e dos
dados Pró-reííoria de Graduação. A assistente social Luciana Vargas informou que buscará dados
complementares junto a Universidade Federal de Pelotas para ser utilizado como material
auxiliar. Definiu-se que esse tema será abordado no próximo ano e será uma formada uma
comissão do conselho para análise desse estudo. A data para a formação da comissão será
definida na primeira reunião do conselho do próximo ano. Por fim, foi abordado o décimo
primeiro tema da pauta ASSUNTOS GERAIS; A professora-Adriana Salamoni informou que
está sendo disponibilizado um curso de danças de salão e de danças regionais, coordenado pelo
Instituto de Letras e Artes, como parte de Projeto de Extensão, oferecido a toda a comunidade. O
professor Eduardo Vogelmann também informou que estão abertas as inscrições do projetp
"Correndo pela FURG", oferecido aos servidores e alunos do Campus. Quanto ao edital aberto
para os discentes de apresentação de propostas para construção da sala de convivência no



quarto andar do prédio três, o diretor informou que será realizada uma assembleia com todos os
discentes para apresentação da proposta e retificações sugeridas. O professor Eduardo
Vogelmann ainda informou que está encaminhando e-mails para a Pró-reitoria de infraestutura,
para cobrar o andamento de diversas reivindicações como: divisória da secretaria, coberturas de
escada do prédio um, cobertura do acesso ao prédio dois, reforma da sala de convivência do
prédio um, instalação elétrica do prédio três e projetos arquitetônicos e elétricos do prédio quatro,
Laboratório de Processamento de Produtos de Origem Animal e Vegetal (LAPAV). O professor
Eduardo Guatimosim também lembrou que deve ser incluída a solicitação de Instalação da Sala
das Autoclaves, pois os equipamentos estão parados e necessitam somente de um local para
instalação. O professor ^ Eduardo Vogelmann ainda informou que alguns professores se
dispuseram a participar do grupo que vai elaborar a proposta para o edital chamada pública do
Ministério da Ciência, Tecnologia, Governo, Inovações e Comunicações Federal, como os
professores Adriano Cavaileri e Tatiana Walter e que o prazo para envio da proposta é até o dia
quatro de outubro próximo. O professor Eduardo Guatimosim sugere que sejam incentivados
outros projetos de extensão no Campus, como o de canto coral, pois seria uma forma de integrar
a comunidade local com a universidade. Nada mais havendo a tratar, às dezasseis horas e vinfe
e cinco minutos, a presidente encerrou a reunião. A ata será disponibilizada a todos para
apreciação e aprovação em próxima oportunidac^ç e vai assinada pç.[q senhor presidente e por
mim, Mônica Wetzel, que secretariei a reunião. ^^c-<^J^/~/
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